

Sicherheitshinweise nach VO (EU) 2023/988 (GPSR)

1. Das Produkt ist ausschließlich für die bestimmungsgemäße Verwendung für Ausstellungs-, Werbe- und Informationszwecke gedacht.
2. Das Produkt ist nicht für Personen unter 16 Jahren geeignet.
3. Es kann kommerziell, nicht-kommerziell, gewerblich oder privat genutzt werden.
4. Machen Sie sich vor der Nutzung mit dem Produkt vertraut, hierzu stehen Ihnen Aufbauanleitungen, Anweisungen oder Sicherheitshinweise zur Verfügung.
5. Das Produkt darf nur bestimmungsgemäß verwendet werden, andernfalls kann es zu Verletzungen oder Schäden führen.
6. Um eine eventuelle Verletzung durch scharfe Kanten oder Ecken zu vermeiden, empfehlen wir bei der Montage und Demontage die Verwendung von Schutzhandschuhen.
7. Achten Sie bei Verwendung des Produktes auf die statischen Grundsätze, wie eine sichere Befestigung, eine Sicherung gegen Herabfallen, einen sicheren Stand z. B. bei Windlast.
8. Sollte es sich um ein Produkt mit elektrischer Funktion handeln, stellen Sie eine ausschließlich regelkonforme Verbindung zum Stromnetz her.
9. Sollten Sie eine Beschädigung erkennen, ist das Produkt sofort stillzulegen, jede weitere Verwendung ist zu unterlassen.
10. Eine elektrische wiederkehrende Prüfung gemäß den landesspezifischen Gesetzen, Verordnungen, Normen oder Richtlinien obliegt dem Anwender.
11. Manche Produkte enthalten LED-Beleuchtung die intensiv sein kann, bitte beachten Sie bei der Ausrichtung, dass Personen nicht geblendet werden. LED-Beleuchtung kann einen nicht wahrnehmbaren Blinkeffekt haben und für empfindliche Personen Gesundheitsrisiken bergen.
12. Die Nutzung des Produktes ist mit einem minimalen akzeptierbaren Risiko verbunden und ist als ein sicheres Produkt eingestuft.
13. Sollte Ihnen das Produkt unsicher erscheinen, informieren Sie umgehend den Hersteller.

Hersteller/Importeur:

GARREIS Warenpräsentation GmbH & Co. KG
Marienthaler Straße 2
65366 Geisenheim

Safety Information according to Regulation (EU) 2023/988 (GPSR)

1. The product is intended exclusively for its designated use for exhibition, advertising, and informational purposes.
2. The product is not suitable for persons under 16 years of age.
3. It may be used for commercial, non-commercial, business, or private purposes.
4. Before using the product, familiarize yourself with it. Assembly instructions, manuals, or safety information are available for this purpose.
5. The product must only be used as intended, otherwise, injuries or damage may occur.
6. To avoid potential injury from sharp edges or corners, we recommend wearing protective gloves during assembly and disassembly.
7. When using the product, observe basic static principles, such as secure fastening, protection against falling, and stable positioning (for example, in windy conditions).
8. If the product includes an electrical function, ensure that it is connected to the power supply in compliance with applicable regulations.
9. If any damage is detected, the product must be immediately taken out of service. Further use is prohibited.
10. The responsibility for recurring electrical inspections in accordance with national laws, regulations, standards, or guidelines lies with the user.
11. Some products contain LED lighting, which can be intense. When positioning the product, ensure that people are not dazzled. LED lighting may have an imperceptible flicker and could pose health risks for sensitive individuals.
12. The use of this product is associated with a minimal acceptable risk and is classified as a safe product.
13. If the product appears unsafe to you, please inform the manufacturer immediately.

Manufacturer/Importer:

GARREIS Warenpräsentation GmbH & Co. KG
Marienthaler Straße 2
65366 Geisenheim